
 
 

Campo Bom, 07 de novembro de 2018. 

  

INDICAÇÃO 

Excelentíssimo Senhor Victor Fernando Souza 
Presidente da Câmara Municipal de Campo Bom/RS 

 

O vereador que subscreve requer que após trâmites regimentais, seja 

encaminhado ao excelentíssimo prefeito municipal, Luciano Orsi, a seguinte 

solicitação: 

 
          Indicação: que seja incluído no cardápio da Merenda Escolar do 
Município, 1 vez por semana a carne de peixe. 

 

Justificativa: conforme conversa com agricultores e também com o chefe do 
executivo, no início deste segundo semestre, foi sugerido por este vereador a 
inclusão do peixe na merenda escolar, com a necessidade de propiciar e 
estimular na agricultura familiar do município a criação, produção e 
comercialização da carne de peixe junto ao cardápio da merenda escolar, 
visando incentivo a geração e aumento da renda dos agricultores locais. O 
desenvolvimento econômico é notório, pois poderá gerar bons dividendos aos 
produtores, bem como uma maior movimentação no comércio local.  
A importância do incremento do cardápio escolar é de suma importância, tendo 
em vista que os peixes são fontes de substâncias químicas que compõem as 
proteínas necessárias para o crescimento e a manutenção do corpo humano, 
possuem todos os aminoácidos essenciais para uma boa alimentação, além de 
serem boas fontes de cálcio, ferro e ácidos graxos como ômega 3, que é um 
componente fundamental na membrana externa das células cerebrais, por onde 
todos os sinais nervosos fluem, segundo especialistas. O pescado também é rico 
em vitaminas e sais minerais, essenciais para prevenir a anemia, manter o 
sistema imunológico forte. Na alimentação de crianças, o peixe é fundamental 
para um crescimento saudável e um futuro desenvolvimento da criança para fase 
adulta, além de proporcionar melhores atividades escolares, com uma boa 
alimentação saudável o qual o peixe recebe todos os créditos.  
  

Sem mais nada a solicitar, expresso meus mais sinceros votos de estima 
e consideração.   

________________________________________ 
Max de Souza  

Vereador 


